



## NO ACLARÓ ANTE QUÉ INSTANCIAS

# Xóchitl impugnará elección por interferencia del narco y del gobierno

**Las organizaciones de la Marea Rosa llaman a reflexionar la derrota electoral**

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial de la oposición, anunció que impugnará la elección ante la clara interferencia del gobierno federal en la contienda.

En redes sociales, sostuvo que,

a pesar de que confía en el conteo del INE, a lo largo del proceso las condiciones no fueron las ideales.

“Todos sabíamos que nos enfrentábamos a una competencia desigual contra todo el aparato del Estado dedicado a favorecer a su candidata. Todos nos dimos cuenta de cómo el crimen organizado se hizo presente amenazando e incluso asesinando a decenas de aspirantes y candidatos”, reclamó.

Por esto, adelantó que “sí presentaremos las impugnaciones que prueban esto que les digo y que to-

dos sabemos. Y lo haremos porque no podemos permitir que tengamos otra elección igual a esta”.

La candidata no precisó ante qué instancia acudirá, pero la Ley General del Sistema de Medios de Impugnación en Materia Electoral marca que hay que acudir ante el INE o el Tribunal Electoral.

El equipo de la candidata le precisó a este diario que sólo habrá algunas impugnaciones en ciertos puntos rojos y aclararon que no tienen mayores precisiones.

Además, Xóchitl hizo un llamado a sus simpatizantes. “Hoy más que nunca debemos defender nuestra democracia y nuestra República. Los contrapesos y la división de poderes siguen en riesgo”, afirmó.

“Buscarán dividirnos y desalentarnos pero no podemos darnos el lujo de claudicar. Somos la resistencia y debemos hacer lo que nos toca:

defender México del autoritarismo y el mal gobierno”, agregó.

Por su parte, las organizaciones civiles que conformaron la llamada Marea Rosa reconocieron el resultado electoral y pidieron reflexionar sobre la derrota.

En redes sociales, el empresario Claudio X. González sostuvo que después de la votación es necesario analizar por qué se dio ese resultado. “Perdimos y hay que reflexionar, entender y aprender de la derrota. Dicho eso, la que vivimos fue una elección de Estado—encabezada por el Presidente— a lo largo de cinco años y medio”, sostuvo.

El empresario alertó lo que este resultado puede representar para México el próximo sexenio. “Propaganda, abuso y clientelismo son los signos de Morena. Lo suyo no es el servicio, es el poder. Con el resultado de la elección, la amenaza autoritaria y destructiva de Morena se incrementa y recrudece”.

Hizo un llamado a fortalecer los esfuerzos ciudadanos para salvar democracia, libertad y derechos.

Por su parte, la organización Sociedad Civil México pidió mantener el trabajo para construir puentes y defender la República.

“Nos enfrentábamos a una competencia desigual contra el aparato del Estado dedicado a favorecer a su candidata”

Xóchitl Gálvez Excandidata de PAN, PRI y PRD

